



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	05 April 2024	Media	khazanah
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	suger/ant

Harian  
**KHAZANAH**  
*Menebar Kebajikan*

### KLIPING KORAN

HARI : Jumat  
TANGGAL : 5 April 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

# SETELAH LEWATI BERBAGAI TAHAPAN Pemko Pariaman Gelar Musrenbang RKPD 2025

**Pariaman, Khazanah** - Pemerintah Kota Pariaman melalui Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) menggelar Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Rencana Kerja Pembangunan Daerah (RKPD) Tahun 2025 di Aula Balakota Pariaman, Rabu (3/4).

Asisten I Pemerintahan dan Kesejahteraan Umum Setdako Pariaman, Yaminu Rizal menyebutkan, tahapan ini dilaksanakan melalui proses yang panjang dalam penyelenggaraan administrasi pemerintahan dan penyelenggaraan wewenang.

Sebelum Musrenbang dilaksanakan, pihaknya telah melaksanakan tahapan antara lain, rembuk warga ditingkat RT dan dusun.

Selain itu, Musrenbang tingkat desa dan kelurahan, musrenbang tingkat kecamatan, Forum Konsultasi Publik Ranwal RKPD tahun 2025 dan Forum OPD tahun 2024, hingga musrenbang tingkat kota yang dilaksanakan hari ini, memiliki peran strategis dalam penyusunan rancangan kerja pemerintah daerah tahun 2025.

Sebelumnya pada Forum OPD bulan Maret lalu, dirinya menekankan kepada OPD untuk memprioritaskan skala pembangunan.

"Di Forum OPD sebelumnya

sudah saya tegaskan untuk memprioritaskan skala pembangunan. Maka dari itu, kita harus memiliki perencanaan yang kuat," sebut dia.

Menurutnya, tujuannya Musrenbang RKPD itu adalah guna

menselaraskan rancangan RKPD dengan usulan dari masyarakat dan aspirasi DPRD melalui setiap tahapan musrenbang serta reses DPRD, dimana didalamnya terjadi proses rekonsolidasi dan harmonisasi antara pemer-

intah dengan pemangku kepentingan mengenai prioritas kegiatan pembangunan yang akan dilaksanakan tahun 2025.

Disaat bersamaan pembangunan Kota Pariaman ini bagian dari Provinsi Sumbar dan bagi-

an dari NKRI.

"Melalui forum ini, kita harus menyamakan persepsi, pemikiran kita dan menyadari kekuatan kita, kalau tidak bersama maka kita tidak akan kuat. Karena Kota Pariaman butuh dana

dan dukungan dari Provinsi Sumbar dan pusat," sebut dia.

Pada kegiatan itu dirinya mengajak OPD untuk berkontribusi di musrenbang ini dan perjuangkan dimana tempat kita diamanahkan untuk kesejahteraan masyarakat Kota Pariaman.

Sementara itu, Kepala Bappeda, Hendri mengatakan bahwa pelaksanaan Musrenbang itu diharapkan dapat menjadi media untuk pembentukan komitmen dan stakeholder dalam pembangunan dan keterkaitan, konsistensi antara perencanaan, penganggaran.

"Pelaksanaan dan pengawasan yang merupakan bagian yang tidak terpisahkan dalam tahapan penyusunan rancangan APBD sebagai pedoman penyusunan kebijakan umum dan prioritas plafon anggaran sementara," sebut dia.

Sejalan dengan sistem perencanaan pembangunan nasional maka RKPD di daerah ini harus mengacu kepada dokumen rancangan RKPD provinsi serta RKP pusat terutama dilihat dari keterkaitan prioritas pembangunan dan kebijakan serta arah pembangunan yang akan dilaksanakan tahun 2025.

Diketahui, Musrenbang RKPD ini dilaksanakan selama dua hari dari tanggal 3-4 April 2024. (suger)

